



Ebenezer DIKI, le Rédacteur en chef de Radio Siantou, a été victime d'une agression violente à Yaoundé. Alors qu'il accompagnait son neveu pour les démarches de visa, il a rencontré un individu se faisant passer pour un médecin.

Ils ont pris un café ensemble, après quoi Ebenezer s'est senti fatigué et a perdu connaissance. Il s'est réveillé plus tard chez lui, sans téléphone, passeport, carte d'identité et avec une somme d'argent volée. Il soupçonne d'avoir été drogué par son compagnon de fortune au quartier Bastos.

Ebenezer DIKI est revenu à la rédaction après avoir tenté de refaire sa carte d'identité. Il prévoit de déposer une plainte contre l'individu nommé LOBE au commissariat de sécurité publique de Nkoldongo et à la brigade de gendarmerie de Mimboman. Cette agression rappelle le contexte d'insécurité dans lequel les professionnels des médias exercent. Cette affaire fait écho à celle de Martinez ZOGO, chef de chaîne d'Amplitude FM, enlevé et assassiné en janvier 2023.